

BETZ

Radio Valois-Multien a fêté ses trente ans d'existence

Toujours sur les ondes. Trente ans après, Radio Valois-Multien continue de relater et d'animer le Valois et le Multien avec ses nombreuses émissions. D'être, selon les termes de son président Jean-Damien Terreaux, «*le porte-parole de la vie locale*».

Dimanche 5 octobre, l'occasion a été donnée pour les anciens membres de la station et les actuels de se retrouver pour une

grande fête d'anniversaire. La cérémonie s'est déroulée dans la maison des associations de Betz, en présence de quelques élus du Valois. Notamment Jérôme Furet et Jean-Paul Douet, respectivement conseillers généraux des cantons de Crépy-en-Valois et de Nanteuil-le-Haudouin.

L'occasion était également donnée de rappeler que l'aventure Radio Valois-Multien, RVM

pour les intimes, est «*une expérimentation unique en son genre*», toujours selon son responsable. Trente ans avant, lancer une radio était une innovation. Un tiers de siècle après, il s'agit de rester en avance sur son temps.

«*Nous avons choisi de fêter la première attribution de fréquence FM ; c'était le 4 octobre 1984, en lançant la première coopérative d'auditeur de France, pour*

suit-il. Elle reposait sur le constat et l'envie d'affirmer d'avantage la spécificité de RVM en tant que radio appartenant à ses auditeurs. Depuis, RVM est faite par les habitants et pour les habitants. Le lancement de la coopérative veut renforcer le lien que nous avons pu tisser avec la population et avec les forces vives du Valois que sont les associations, les entreprises, les collectivités locales, les artistes.»

93.7 FM

L'idée de la coopérative doit également permettre d'assurer l'avenir de la station. «*Le besoin de dégager de nouveaux moyens financiers, face à la difficulté de mobiliser des subventions publiques à la hauteur des coûts, même modeste*», poursuit Jean-Damien Terreaux.

Créée tout d'abord au sein du foyer rural Valois-Multien, situé à Betz, RVM est devenue, depuis, une entité à part. Sur sa fréquence 93,7 FM, elle émet des quotidiennes depuis Crépy-en-Valois. Elle y dispose de deux studios d'enregistrement. Elle est accessible, à la fois dans le département de l'Oise, mais aussi de l'Aisne, notamment dans les environs de Villers-Cotterêt. L'équipe est toujours composée de bénévoles encadrant quelques salariés.



Pour ses trente ans d'existence, Radio Valois Multien crée une coopérative d'auditeurs.

François NERRAND